

BIG ISSUE

Tingkatkan Kinerja, Lapas Pasir Putih Ikuti Rapat Koordinasi Kehumasan di Wismasari Nusakambangan

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.BIGISSUE.ID

Nov 19, 2023 - 11:18



Tingkatkan Kinerja, Lapas Pasir Putih Ikuti Rapat Koordinasi Kehumasan di Wismasari Nusakambangan

Cilacap, INFO_PAS - Humas Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan mengikuti rapat bidang kehumasan bersama humas

se.Nusakambangan Cilacap. Rapat digelar oleh Koordinator Wilayah Nusakambangan, Sabtu(18/11).

Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas I Batu Nusakambangan selaku Koordinator Wilayah Pemasyarakatan Nusakambangan & Cilacap, Mardi Santoso menggelar sosialisasi pembentukan agen informasi publik dan manajemen krisis pemasyarakatan dalam rangka meningkatkan kinerja humas serta citra positif UPT Se-Nusakambangan & Cilacap.

Kegiatan diikuti oleh Kepala Unit Pelaksana Teknis se.Nusakambangan & Cilacap beserta jajaran humas dan dibuka langsung oleh Kalapas Kelas I Batu Mardi Santoso.

"Dokumentasi dan publikasi kegiatan sangat diperlukan untuk membangun citra positif Unit Pelaksana Teknis di Nusakambangan dan Cilacap, merupakan bagian dari kesiapan dari peristiwa-peristiwa penting, "ungkap Mardi Santoso.

Dilanjutkan pengarahan dari Ari Fabia dan Ityani Rosidin yang mempraktekan secara langsung bagaimana cara penulisan dan Manajemen Komunikasi Krisis Pemasyarakatan.

Kegiatan berlanjut pada pengarahan dari Nanda, Kehumasan Ditjenpas yang menyampaikan tips dan trik dalam penulisan siaran pers melalui pesan atau kata kunci.

"Terimakasih kepada Koordinator Wilayah Nusakambangan Lapas Kelas I Batu yang telah mengagendakan rapat secara berkala pada hari ini. Dapat menjadi wadah kehumasan agar semakin solid dan berkualitas, "ungkap Ketua Humas Lapas Pasir Putih, Anjar.

Melalui Sosialisasi ini diharapkan tim Humas UPT se Nusakambangan-Cilacap dapat mengimplementasikan ilmu dan hasil Sosialisasi di bidang Kehumasan ini untuk meningkatkan citra positif Pemasyarakatan mewujudkan Pemasyarakatan semakin PASTI khususnya pada wilayah Nusakambangan-Cilacap. /aj